

研修旅行（ハワイサイエンスコース）

ハワイサイエンスコース

10組 平柳 蓮奈



私はハワイサイエンスコースに参加しました。クラスの大半がこのコースを選んだのも参加した理由の一つですが、普通は体験できないハワイの自然に興味があったのでこのコースを選びました。

特に印象に残っているのは、現地のスーパーと天体観測です。現地のスーパーでは、日本では見ることのできないサイズの食品や洗剤が売られていて、とても驚きました。些細なことですが、棚の高さがとても高いことなどからも、「海外」を感じることができました。また海外のお菓子と日本のお菓子は、味が全く違うのがとても新鮮でした。海外のお菓子は「人工甘味料たっぷり」

みたいな味がして何とも言えない、癖になる美味しさでした。

「天体観測では、一面に満天の星空が広がっていました」と言葉で表現してみても、1/3も伝わらない、圧倒的な星の数が眼前に広がっていました。開けた場所だったので、プラネタリウムのように真横にまで星が見えてとても幻想的でした。ガイドさんの説明もわかりやすく、星座にまつわる話なども交えて説明をしてくれてとても面白かったです。さそり座や南十字星を見ることができました。また、カメラに星空を取めることができとてもうれしかったです。研修旅行でハワイ島のことがとても好きになったので、また行ってみたいです。

